

Die Gemeindebibliothek als Ort der Begegnungen

In Zeiten des boomenden Internets und des immer grösser werdenden Angebots an digitalen Medien scheint es fast so, als wären Bibliotheken nicht mehr wichtig. Dass dies so nicht stimmt, sehen wir Mitarbeiterinnen der Gemeindebibliothek Suhr jeden Tag. Unsere Bibliothek ist ein Treffpunkt. Hier begegnen sich Menschen, die lesen, lernen und lachen. Die Kulturen sind dabei so unterschiedlich wie die Bücher in den Regalen.

Familien kommen zu uns, um mit ihren Kindern die neuesten Bilderbücher zu entdecken. Dann machen sie es sich in einer unserer Lesecke gemütlich und schmökern in den ausgewählten Schätzen. Auch Schülerinnen und Schüler schätzen die Bibliothek. Hier können sie gemeinsam lesen, Hausaufgaben machen und verweilen. Ausserhalb unserer Öffnungszeiten finden zudem verschiedene Veranstaltungen statt: In der Krabbelgruppe können sich Eltern kleiner Kinder mit anderen austauschen und nebenbei in entspannter Atmosphäre einen leckeren Kaffee geniessen. Ausserdem können sie währenddessen auch die Mütter- und Väterberatung in Anspruch nehmen. Beim Värslimorgen und in der Geschichtenstunde lernen die Kleinen erste Verse, Kinderlieder und Geschichten kennen und treffen andere Kinder. Und beim Lesetandem lesen und spielen unsere Lesementoren mit Schulkindern. Für Erwachsene bieten wir eine Lesegruppe, in der in gemütlicher Runde Bücher besprochen werden. Und jeweils im Dezember gibt es unser Adventsfenster zu bestaunen, das bei einem feierlichen Apéro mit der musikalischen Begleitung der Musikschule eröffnet wird.

So wird unsere Bibliothek zu einer Begegnungsstätte, die einladend ist und in der sich alle wohlfühlen. Unsere Bibliothek trägt damit zur lebendigen Gemeinschaft bei, fördert das Gefühl der Zugehörigkeit und ist nicht exklusiv. In diesem Sinne, herzlich willkommen!

Bibliothek

www.bibliothek-suhr.ch, bibliothek@suhr.ch, 062 855 56 10

